

COMMUNIQUÉ



Balisage du parcours de la Tégéval

I. Objet

Afin de permettre aux usagers d'**identifier et de s'approprier le parcours**, en particulier sur les tronçons peu perceptibles et non praticables à ce jour, le Smer la Tégéval met en place un balisage du parcours entre Créteil et Santeny.

Avec l'arrivée des beaux jours, c'est l'occasion de **découvrir le tracé et les sites variés** de la Tégéval ! Plus de 7 km sont d'ores et déjà aujourd'hui praticables et les travaux en cours permettront de créer la continuité du parcours à l'horizon 2020. Rendez-vous sur la carte interactive en ligne (www.lategeval.fr) avant de chausser vos baskets.

II. Description

Le balisage est composé de 2 éléments (cf. détails pages suivantes) :

- Un marquage type GR (Pochoir ou autocollant) placé régulièrement le long du parcours sur les supports existants (arbres, poteaux, barrières, etc.) ;
- Des plaques PVC et bâches placées aux intersections et lieux fréquentés pour expliciter le marquage et renvoyer vers le site web de la Tégéval.

Le balisage a été conçu pour être peu vandalisable et facilement remplaçable.

Il sera progressivement complété dans les 5 ans à venir par la mise en place d'une signalétique directionnelle et pédagogique.

Infos pratiques :

- Coût de l'opération : **2 900 € TTC**
- Entreprises : **La bonne impression**
- Date de mise en place : **fin avril 2015**
- Durée de pose : **2 jours**

